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Рузский городской округ вышел в финал областного конкурса «От точек роста – к территориям роста в Московской области». По итогам 
будет выбрано несколько муниципалитетов, которые получат грант на реализацию своего проекта по развитию территории. 

В работе над проектом приняли участие рузские предприниматели, 
общественные деятели, сотрудники музея, администрации и центра поддержки 
предпринимательства РГО. 

Также рузский городской округ вышел в финал национальной премии Russiаn 
Event Awards 2019. 

В рамках работы по улучшению инвестиционного климата в конце ноября пройдёт 
межрегиональный форум и краеведческая конференция, основной темой которой 
станет обсуждение санаторно-курортного и туристического потенциала Рузского 
городского округа.

МЕЖРЕГИОНАЛЬНЫЙ ИНВЕСТИЦИОННЫЙ ФОРУМ

«Особенности ведения бизнеса в рекреационных, 
санаторно-курортных и других туристических зонах»

Место проведения: Рузский городской округ, санаторий «Дорохово»

Дата: 20 ноября 2019 года, с 10 до 17 часов 

– Санаторно-курортное обслуживание в регионе. Перспективы развития 

– Земельные, водные и лесные ресурсы, их роль в развитии рекреации в 
регионе

– Туризм: культурно-познавательный, событийный, экологический, спортив-
ный и оздоровительный. Развитие комплексных средств размещения в сфере 
туризма и отдыха. Инновации и их роль

Регистрация по телефону 8(915) 490-58-98

Рузский городской округ высоко 
оценили эксперты в сфере туризма 
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К наступающему зимнему сезону 

готовится муниципальное учре-

ждение «Благоустройство». В 

этот период зимняя чистка будет 

происходить на дорогах общего 

пользования, внутриквартальных, 

а также пешеходных дорожках и 

тротуарах общей протяженностью 

более 1000 километров. Из них 

240 километров будет  обслужи-

вать «Благоустройство». 

Основной массив работы ожи-

дается в Тучкове: здесь 84 кило-

метра дорог общего пользования, 

более 30 – внутрикварталки, около 

22 километров тротуаров и пеше-

ходных дорожек.

Коммунальщики активно гото-

вят технику к зимнему периоду. 

Сейчас на балансе наших комму-

нальщиков имеется 16 тракторов 

«МТЗ», две многофункциональ-

ные дорожные машины, два са-

мосвала, грейдер и пять погруз-

чиков. Техника готова к работе за 

исключением самосвала и погруз-

чика, находящихся в ремонте. За-

пчасти закуплены, вскоре маши-

ны смогут выйти на дороги.

Также ожидается пополнение 

парка машин новой техникой. Речь 

идет о приобретенных за счет суб-

сидий двух самосвалах, трех трак-

торах «МТЗ» и четырех «Газелях». 

Помимо этого вскоре должны по-

ступить две многофункциональные 

дорожные машины по губернатор-

ской программе.

У предприятия имеется около 350 

тонн технической соли и песок в до-

статочном количестве, чтобы полу-

чить 1200 тонн песко-соляной смеси 

для противогололедной обработки 

дорог и тротуаров. Этого количества, 

по мнению директора МБУ «Благо-

устройство» Олега Дубова, должно 

хватить до конца года. Закупки реа-

гентов для обработки дорог в зимние 

месяцы 2020 года будут осуществ-

ляться дополнительно.

Олег Дубов также сообщил, чем 

занимались коммунальщики в тече-

ние минувшей недели. Так, сотруд-

никами «Благоустройства» приво-

дились в порядок детские игровые 

городки, контейнерные площадки, 

восстанавливались поврежденные 

линии освещения, проводилась 

уборка территории населенных пун-

ктов и мест захоронения советских 

воинов. Ежедневно работы велись 

на десятках объектов.

ЗИМА БЛИЗКО

«Благоустройство». 
К наступающему зимнему сезону

 Ожидается пополнение 

парка машин новой 

техникой. Речь идет 

о двух самосвалах, 

трех тракторах «МТЗ» 

и четырех «Газелях». 

Помимо этого вскоре 

должны поступить две 

многофункциональные 

дорожные машины 

по губернаторской 

программе

Опиловка деревьев 

в деревне Марьино

Уборка детской площадки, 

деревня Барынино

Ремонт детской площадки, 

Тучково, Новая. дом 2

Заместитель министра оценил 

готовность «Жилсервиса» к зиме 

Заместитель министра энергети-

ки Московской области Евгений 

Гаврилов оценил готовность 

коммунальщиков Рузского 

округа к наступающему зимне-

му периоду. Он осмотрел парк 

спецавтотранспорта, среди кото-

рых выставлена новая техника, 

закупленная «Жилсервисом», 

— самосвал и машина откачки 

на базе «КамАЗа» и три грузо-

пассажирских микроавтобуса 

«УАЗ». 

— В рамках поручений губерна-

тора и правительства Московской 

области о проверке аварийно-ре-

монтных подразделений при под-

готовке к зимнему отопительному 

сезону 2019-2020 года оценивает-

ся работа таких служб Подмоско-

вья, сказал Евгений Васильевич. — 

Сегодня мы проверили состояние 

аварийно-ремонтной службы ком-

пании «Жилсервис». Должен отме-

тить, что приобретенная техника и 

сам подход сотрудников предпри-

ятия к работе может только радо-

вать. Мне трудно сравнивать то, 

что я увидел, с положением в дру-

гих муниципалитетах, но, считаю, 

работу «Жилсервиса» можно ста-

вить в пример. Важно также, что 

сотрудники предприятия настрое-

ны решать поставленные задачи. 

Уверен, что Рузский округ войдет 

в зиму без каких-либо неприятных 

сюрпризов.

Заместитель министра также 

ознакомился с работой диспет-

черской службы компании «Жил-

сервис». Диспетчер в режиме 

реального времени отслеживает 

состояние автоматизированных 

котельных, работающих без пер-

сонала. Главные параметры — дав-

ление и температура воды в котлах 

и трубопроводах. Оператор может 

регулировать работу котельных 

удаленно, при необходимости он 

оповещает мастера участка и вы-

зывает аварийную бригаду. Так-

же он принимает сообщения от 

управляющих компаний и Единой 

дежурно-диспетчерской службы 

о неполадках в системах подачи 

ресурсов.

Управляющие 

компании: хватит 

ли дворников

 Подготовка к зимнему периоду 

в Рузском городском округе 

проходит в штатном режиме. 

Паспорта готовности получило 

более 90 процентов многок-

вартирных домов. Об этом 

сообщила заместитель главы 

Рузского городского округа 

Мария Новикова.

Штат управляющих компаний 

укомплектован дворниками, в 

достаточном количестве запа-

сена песко-соляная смесь для 

обработки дорожек, тротуаров и 

входных групп многоквартирных 

домов. 

При обнаружении непола-

док в системе отопления нуж-

но обратиться к диспетчерам 

управляющей компании, сооб-

щила Новикова. Она также на-

помнила, что для бесперебой-

ной подачи ресурсов — тепла, 

газа и электричества жителям 

необходимо не допускать задол-

женности по их оплате.
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[ АЛЕКСЕЙ ГАМЗИН ]

В Доме правительства Москов-

ской области в Красногорске 

прошел брифинг, посвященный 

ходу работ по рекультивации по-

лигонов в рамках проекта «Чистая 

страна».

Разумеется, представляя Руз-

ский городской округ, где распо-

ложен Аннинский полигон ТКО, 

«Рузский вестник» просто не имел 

права остаться в стороне от обсу-

ждения этого вопроса. 

Сразу скажем, тема злая, будо-

ражащая умы всех жителей Подмо-

сковья. В памяти свежи прошлогод-

ние выступления волоколамцев. 

Тогда, напомню, переполнившие 

людей эмоции едва не выплесну-

лись в противостояние с правоох-

ранительными органами. Но об-

щение отнюдь не вышло за рамки 

сформулированных целей и задач 

мероприятия. От себя добавлю, что 

получил удовольствие от высочай-

шего уровня компетентности мини-

стра экологии и природопользова-

ния Московской области Дмитрия 

Куракина и замминистра Павла 

Бида. Ни у министра, ни у его зама 

бумажек с заранее написанным 

текстом не углядел, а вот названия-

ми рек и речушек, именами-фами-

лиями чиновников муниципалите-

тов на местах, точными цифрами и 

датами Дмитрий Александрович и 

Павел Александрович оперирова-

ли вполне свободно. 

— Реформа системы обращения 

с отходами, ликвидация накоплен-

ного вреда остаются наиболее 

важными темами в экологической 

повестке, — открывая брифинг, 

сказал заместитель председателя 

правительства Московской обла-

сти — министр экологии и приро-

допользования Дмитрий Куракин. 

— Приступая к работе, мы пони-

мали, что реализация нацпроекта 

«Экология», федерального проек-

та «Чистая страна» — это не легкая 

прогулка. Опыта рекультивации 

полигонов такого масштаба как 

«Кучино», «Ядрово» и других, в 

России просто нет. То, что проис-

ходит сегодня в Московской обла-

сти, беспрецедентно. Мы накапли-

ваем бесценный опыт буквально 

на ходу. И сегодня я могу с уве-

ренностью сказать, что команда 

минэкологии Московской области 

при поддержке минприроды РФ 

успешно справляется с поставлен-

ными задачами и готова ответить 

на любые вызовы, которые возни-

кают в сложнейшем процессе ре-

культивации.

В этом году закончим рекульти-

вацию двух полигонов — в город-

ском округе Балашиха и «Дубна 

левобережная». И активно идут 

работы по рекультивации еще пяти 

закрытых полигонов: «Царево» в 

Пушкинском городском округе, 

«Дубна Левобережная», «Долго-

прудный», «Аннино» в Рузском 

округе и «Кулаковском» в Чехов-

ском. Подготовительные работы 

на всех этих объектах завершены. 

Приступили к формированию тел 

полигонов везде, кроме «Царево». 

На полигоне «Царево» создается 

чаша, в которую будет перемещена 

часть отходов. Для этого необходи-

мо подготовить основание, которое 

будет пересыпано песком и укрыто 

геосинтетическими материалами. 

К концу 2020 года планируется за-

вершение рекультивации всех этих 

полигонов. Кроме того, состоялось 

подписание муниципального кон-

тракта на рекультивацию полигона 

«Слизнево» в Наро-Фоминском 

округе. Работы на этом объекте 

планируется завершить в октябре 

2021 года.

Взяв слово, заместитель мини-

стра Павел Бида счел нужным по-

черкнуть:

— Все работы ведутся под жест-

ким контролем министерства при-

родных ресурсов России, специа-

листы его проектного офиса ведут 

ежедневный мониторинг работ на 

каждом из объектов. На последнем 

совещании представители мини-

стерства высоко оценили качество 

проектов и те обороты, что набра-

ли подрядные строительные орга-

низации.

Конечно, журналистов прежде 

всего интересовало положение дел 

на «своих» объектах. На вопрос по 

Аннинскому полигону корреспон-

дент «Рузского вестника» получил 

обнадеживающий ответ министра 

экологии и природопользования. 

Дмитрий Куракин заверил:

— Особых сложностей по «Анни-

но» нет. Но хочу сказать, что проект 

рекультивации Аннинского поли-

гона признан одним из лучших не 

только в плане технических реше-

ний, но и организации строитель-

ного производства. Здесь очень 

грамотно спланированы работы 

специалистов-строителей, что по-

зволило нам соблюдать график 

день в день.

А вот на объектах у соседей ню-

ансы имеются. Так, со слов Павла 

Бида журналисты узнали о «царев-

ском феномене»:

— Под телом полигона «Царево» 

находится загнанная в коллектор 

река Черничка. В прежние годы на 

это внимание не обратили, сейчас 

законодательство категорически 

запрещает складирование мусо-

ра в этом месте. Непростая рабо-

та — переместить миллион тонн 

свалочных масс. Принято решение 

по строительству железобетонной 

чаши. Это уникальный объект с ге-

омембранами, отводами избыточ-

ной влаги и свалочных газов. Тем 

не менее, уже в 2020-м году рабо-

ты по рекультивации «Царицыно» 

планируется полностью завершить.

Журналистов также интересо-

вал круглосуточный режим работы 

на некоторых объектах рекультива-

ции. Что за авралы? Не повлияет ли 

это на качество работ?

— Перемещение свалочных 

масс — самый объемный этап ра-

боты. При наличии необходимого 

освещения его можно проводить 

без ущерба качеству и ночью, как 

и доставка на тело полигона су-

глинка. А вот работы по формиро-

ванию геосинтетического «пирога» 

возможны только в дневное время. 

Если бы мы не будем использовать 

ночное время, уложиться в жесткие 

сроки, поставленные перед нами 

президентом и губернатором, не 

сможем.

В ходе встречи журналисты так-

же узнали об источниках финанси-

рования работ (54 процента идут 

из федерального бюджета, 46 — 

совместно из бюджета области при 

пятипроцентном участии муници-

палитетов), о кадровой проблеме 

и технологиях в этом совсем новом 

направлении (не успевает за сегод-

няшним днем нормотворчество, 

учитывается зарубежный опыт, на-

личие грамотных преподавателей 

позволяет готовить специалистов в 

уже имеющихся строительных ву-

зах), экологической безопасности 

рекультивированных полигонов. 

Приоритет безопасности министр 

экологии и природопользования 

Подмосковья Дмитрий Куракин 

четко обозначил, завершая встре-

чу с журналистами:

— Критерием эффективности 

нашей работы по реализации на-

ционального проекта «Чистая стра-

на» на территории Подмосковья 

для меня станет тот фактор, как 

жители оценят наши усилия даже 

не с точки зрения внешнего облика 

после рекультивации мусорных по-

лигонов, а полного исключения их 

негативного воздействия на окру-

жающую среду. Абсолютное исклю-

чение рисков утечки фильтратов 

и загрязнения грунтовых вод. Это 

главная задача, то, в чем мы ни в 

коем случае не поступимся. Ком-

промиссы здесь исключены. 

«Чистая страна»: 
компромиссы невозможны

  СЛОВО МИНИСТРУ

Дмитрий Куракин, 

заместитель пред-

седателя правитель-

ства Московской 

области, министр 

экологии и приро-

допользования

— Критерием эф-

фективности нашей 

работы по реализа-

ции национального 

проекта «Чистая 

страна» на терри-

тории Подмосковья 

для меня станет тот фактор, как жители оценят наши усилия даже 

не с точки зрения внешнего облика после рекультивации мусор-

ных полигонов, а полного исключения их негативного воздейст-

вия на окружающую среду. Абсолютное исключение рисков утеч-

ки фильтрата и загрязнения грунтовых вод. Это главная задача, 

то, в чем мы ни в коем случае не поступимся. Компромиссы здесь 

исключены.

Дмитрий Куракин: «То, что происходит сегодня в 

Московской области, беспрецедентно. Мы накапливаем 

бесценный опыт буквально на ходу. И сегодня я могу 

с уверенностью сказать, что команда минэкологии 

Московской области при поддержке минприроды РФ 

успешно справляется с поставленными задачами и 

готова ответить на любые вызовы, которые возникают в 

сложнейшем процессе рекультивации».
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Замечательную добрую акцию недавно провели ак-

тивисты дороховского клуба «Лиса». Ребята собрали 

около 400 килограммов гречки и 100 килограммов 

корма для собак и кошек, находящихся в одном из 

приютов для бездомных животных.

Разумеется, практически полтонны корма для на-

ших братьев меньших собрать нескольким молодым и 

очень молодым людям (возраст участников клуба — от 

14 до 30 лет) было бы не под силу, и активное участие 

в этой затее приняли жители Рузского округа. Многие 

из них сшили подушки и теплые одеяла, чтобы живот-

ные не мерзли в своих вольерах зимой — и это поми-

мо продуктовой помощи! Как узнали люди о нуждах 

брошенных хозяевами божьих тварей, не известно, 

но создатель и вдохновитель «Лисы» Алина Кулешова 

предполагает, что информацию они почерпнули из со-

циальных сетей — у клуба есть своя группа Вконтакте.

В приюте, который навестили ребята, содержатся 

263 собаки и 38 кошек. Некоторых из них привели 

хозяева, кто-то попал сюда прямо с улицы. Здесь жи-

вотным приходится несладко — содержат их в клет-

ках, но они могут рассчитывать на регулярный прием 

пищи, медицинскую помощь и заботу неравнодушных 

хозяев. Практически вся деятельность по передержке 

покинутых четвероногих осуществляется на средства 

энтузиастов, поэтому подарок от «Лисы» переоценить 

трудно.

Активисты сотрудничают с приютом уже почти пол-

тора года. Они не только привозят гостинцы для его 

постояльцев, но и пытаются пристроить их в добрые 

руки. Каждый из членов клуба взял шефство над од-

ним брошенным животным и пытается через соцсети 

пристроить его в новую семью. Дело движется не так 

быстро, как хотелось бы, и за это время обрели новую 

крышу над головой всего лишь пять котят и две собаки. 

Но ребята не опускают руки и продолжают делать свою 

нужную работу.

Дороховский клуб существует уже 3,5 года. Отметить 

день его рождения собирается не только клубный ак-

тив, но прежние участники. Сейчас костяк «Лисы» на-

считывает 20 человек. Алина москвичка, но с четырех 

лет проводит каждое лето в Дорохове, поэтому посе-

лок для нее стал родным. За эти годы она обзавелась 

многими друзьями и единомышленниками. Приезжает 

сюда каждые выходные и постоянно генерирует новые 

идеи.

База клуба находится в библиотеке на улице Виксне. 

Ребята организуют там мероприятия для детей и моло-

дежи. Для самых маленьких проводят мастер-классы, 

на которых мальчишкам и девчонкам прививают са-

мые разные навыки. Для ребят постарше работает иг-

ротека, в ходе которой идут состязания в настольных 

играх. По пятницам и субботам происходят тренировки 

по волейболу в спортивном зале Дороховской школы, 

за что большое спасибо ее руководству, давшему до-

бро на такие занятия.

«Лиса» нередко участвует в массовых мероприяти-

ях, например в акции «Наш лес. Посади свое дерево». 

Зимой ребята вместе с малышами мастерят кормушки 

для птиц и развешивают их по поселку. Кстати, детишки 

берут шефство над птичьими столовыми — приходят с 

родителями, наполняют по мере необходимости. А вес-

ной приходит пора делать скворечники.

Иногда клуб выезжает за пределы Рузского округа 

на экскурсии, например в усадьбу Захарово или Боро-

дино.

За время существования клуба проведено 614 ме-

роприятия — мастер-классов, спортивных занятий, по-

ездок, добрых акций.

Мероприятия «Лиса» старается проводить на хоро-

шем уровне, говорит Алина Кулешова. Поэтому даже 

расходники для детских мастер-классов подбираются 

качественные и безопасные. Разумеется, такие забавы 

влетают в копеечку, и мы поинтересовались у Алины, 

где они находят для всего этого средства. Как выяс-

нилось, «Лиса» уже трижды становилась лауреатом 

губернаторской премии «Наше Подмосковье». И пра-

ктически вся деятельность клуба ведется на деньги, 

полученные в результате побед в конкурсе.

Кстати, не так давно «Лиса» заняла третье место во 

Всероссийском конкурсе волонтерских проектов «Би-

блиотеки». В общем, ребята молодцы. Побольше бы 

нам таких.

Полтонны добра для четвероногих друзе

Активисты «Лисы» собрали около 400 килограм

гречки и 100 килограммов корма для собак и ко

содержащихся в одном из приютов для бездомн

животных
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пристроить его в новую семью
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Юные ружане сдают 

нормативы ГТО

Центр тестирования ГТО Рузского городского окру-

га провел выездную оценку учащихся тучковской 

школы №1. Ученики 9, 10, 11 классов выполняли нор-

мативы IV и V ступени Всероссийского физкультурно-

спортивного комплекса ГТО «Готов к труду и оборо-

не». Всего нормативы сдали около 80 человек.

В программу тестирования вошли прыжки в длину 

с места, подъем туловища из положения лежа, сгиба-

ние и разгибание рук в упоре лежа на полу, челноч-

ный бег, подтягивание из виса на высокой перекла-

дине, подтягивание из виса на низкой перекладине, 

наклон вперед из положения стоя на гимнастической 

скамье. Вскоре сдача нормативов ГТО предстоит уче-

никам Колюбакинской и Сытьковской школ.

Напомним, чуть ранее выездное тестирование уча-

щихся состоялось в Нововолковской школе. Здесь около 

80 учеников в возрасте от 8 до 15 лет выполняли норма-

тивы I, II, III и IV ступени ГТО.

В Рузе отличный климат!

Министерство инвестиций и инноваций Московской 

области опубликовало итоги очередного мониторинга 

муниципальных образований региона по созданию ус-

ловий для ведения предпринимательской деятельности. 

Оценка предпринимательского климата построена на 

объективных данных статистического характера Мосо-

блстата, ФНС Подмосковья и мининвеста. Как сообщил 

зампред правительства Московской области Вадим Хро-

мов, рейтинг муниципальных образований рассчитыва-

ется из трех критерий: количество субъектов малого и 

среднего предпринимательства на 10 000 жителей муни-

ципалитета; количество вновь созданных субъектов МСП 

на 10 000 жителей муниципалитета; объем средств муни-

ципального бюджета, выделяемых в рамках поддержки 

бизнеса в расчете на один субъект МСП.

«По итогам третьего квартала 2019 года первые три 

места в рейтинге заняли Солнечногорск, Химки и Руза», 

—  отметил чиновник.

Тучковские знайки

Ученики 8-11-х классов школ Рузского округа срази-

лись в интеллектуальной игре «Ворошиловский стрелок. 

Школьная лига». Всего в игре приняло участие девять ко-

манд по четыре человека. Зал молодежного центра был 

наполнен болельщиками.

Участники отвечали на вопросы по истории, лите-

ратуре, географии и так далее. Например, вопросы 

по истории касались в основном жизни и деятельнос-

ти Петра I, поскольку в стране уже началась подготов-

ке к празднованию 350-летия со дня его рождения.

В итоге самыми эрудированными оказались ребята 

из тучковской школы №3. Второе место у дороховских 

школьников, третье — у старорузских.

Молодежка: 

полный у-у-улет!

В дни осенних каникул с 28 октября по 1 ноября в 

молодежном центре Рузского городского округа старту-

ют уже полюбившиеся многим «У-у-улетные каникулы». 

Приглашаются ученики 1-3 классов. Каждый день 10 до 

13 часов их ждут игры, конкурсы и мастер-классы. Учас-

тие бесплатное!

Уважаемые родители, количество мест ограничено. Спе-

шите записать вашего ребенка по телефону 8(49627) 20-829.

«Астарта» — 

территория 

благоустройства

В Подмосковье подвели итоги смотра-конкурса на 

лучшее благоустройство территорий в государственных 

учреждениях социального обслуживания, подведомст-

венных министерству социального развития Москов-

ской области.

 ХОРОШИЕ НОВОСТИ

[ НАТАЛЬЯ ТРУБАВИНА, 

СТАРШИЙ ЭКСПЕРТ МОЖАЙСКОГО ТУ ]

Любой промышленный объект, особенно такой круп-

ный как «Московская кофейня на паяхъ», является 

зоной повышенной опасности. Поэтому неудивитель-

но, что на предприятии регулярно проводятся учения 

экстренных служб. На днях подобная тренировка 

здесь прошла с участием сотрудников можайского 

территориального управления Мособлпожспаса. 

Темой нынешних тактических учений стало не только 

тушение возникшего пожара, но и взаимодействие с об-

служивающим персоналом и администрацией объекта, 

аварийными службами и службами жизнеобеспечения 

Рузского городского округа.

Заместитель начальника теруправления Алексей Ко-

чуев сообщил, что по легенде мероприятия на эстакаде 

трубопровода между компрессорной и производствен-

ным зданием произошла авария с разрушением трубо-

провода подачи жидкого аммиака на площади 40 ква-

дратных метров. В зону химического поражения попал 

собственно производственный корпус, компрессорный 

цех, склад зеленого кофе, помещения упаковочного 

участка и котельной. Из-за резкого понижения давления 

в сети трубопровода произошло возгорание одной из 

двух газогенераторных установок за зданием компрес-

сорной. 

«При срабатывании пожарной сигнализации звонок 

поступил на пульт диспетчера, сотрудник охраны проду-

блировал вызов по телефону 112. До приезда пожарных 

расчетов руководящий состав предприятия произвел 

эвакуацию персонала из опасной зоны своими сила-

ми, сверив число всех эвакуированных работников со 

списком. По прибытию пожарных подразделений для 

проведения поисково-спасательных работ были при-

влечены все звенья подразделений пожарной охраны и 

спасателей», — уточнил Кочуев. 

Благодаря слаженной работе пожарных и спасателей 

условный пожар был ликвидирован в кратчайшие сроки. 

Всего в учениях было задействовано восемь единиц тех-

ники и более 30 человек личного состава территориаль-

ного управления. 

По итогам комплексной проверки члены комиссии 

высоко оценили результаты учений и отметили, что по-

дразделения можайского теруправления Мособлпож-

спаса полностью готовы к выполнению своих задач.

«Кофейня» спасена!
На одном из крупнейших предприятий Рузского городского округа прошли 

тактические учения Мособлпожспаса
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Жители Покровского в минувшую субботу 

отметили День поселка.

Холод и дождь, несмотря на все попытки, не 

испортили праздника. Более 50 местных жи-

телей встретились на площади, где их поздра-

вили заместитель главы Рузского округа Игорь 

Колесников и депутат Рузского округа Татьяна 

Бурлаенко.

Гостей праздника ждала большая концерт-

ная программа: на сцене выступили артисты 

Рузского округа и участники проекта «Истра-

видение», приехавшие в Покровское из Истры. 

Финишировал праздник красочным салю-

том.

Поздравляем!

За вклад в развитие села Покровского и му-

ниципалитета благодарности главы Рузского 

городского округа удостоены фельдшер пок-

ровской амбулатории Валентина Жабицкая, 

слесарь-сантехник Центральной больницы №4 

«РЖД» Сергей Зиновьев, завхоз психиатриче-

ской больницы №4 Надежда Казанцева, куль-

торг покровского СДК Ирина Киселева, воспи-

татель детского сада №2 Зоя Козлова.

ВОКРУГ НАС

Если в уведомлении некорректная 

информация

В налоговую службу сведения об 

имуществе и его владельце представ-

ляют органы, осуществляющие реги-

страцию граждан по месту жительства, 

загс, Росреестр, ГИБДД, Гостехнадзор, 

органы опеки и попечительства, но-

тариусы и органы, уполномоченные 

совершать нотариальные действия и 

осуществляющие выдачу и замену до-

кументов, удостоверяющих личность 

гражданина Российской Федерации на 

территории РФ.

Если, по мнению налогоплательщи-

ка, в уведомлении имеется неактуаль-

ная (некорректная) информация об 

объекте имущества или его владельце 

(например, о периоде владения объек-

том, налоговой базе, адресе), то для её 

проверки и исправления необходимо 

обратиться в налоговую службу любым 

удобным способом: через личный ка-

бинет налогоплательщика, посредством 

личного обращения в инспекцию либо 

путём направления почтового сообще-

ния, или с использованием интернет-

сервиса «Обратиться в ФНС России» на 

сайте nalog.ru. 

По общему правилу, инспекции требу-

ется проведение проверки на наличие/

отсутствие оснований для перерасчета 

налогов и изменения уведомления (на-

правление запроса в регистрирующие 

органы, проверка информации о нали-

чии налоговой льготы, определение даты 

начала применения актуальной налого-

вой базы и т.п.), обработка полученных 

сведений и внесение необходимых изме-

нений. 

Если информация, которую сообщил 

налогоплательщик, подтвердится, ин-

спекция произведет перерасчет налога и 

уведомит его об этом. Если указанные на-

логоплательщиком доводы не найдут под-

тверждения – ему также будет направлен 

соответствующий ответ.

Дополнительную информацию можно 

получить по телефону налоговой инспек-

ции 8(46927) 23-062 или по номеру кон-

такт-центра ФНС России: 8(800) 222-22-

22.

День открытых дверей

Во всех налоговых инспекциях Мо-

сковской области 25 октября пройдет 

Всероссийская акция «День открытых 

дверей», в рамках которой каждый на-

логоплательщик сможет получить ин-

формацию о порядке исполнения нало-

говых уведомлений по имущественным 

налогам и налогу на доходы физических 

лиц, а также узнать о системе оценки 

качества обслуживания в налоговых ор-

ганах.

В этот день желающие смогут больше 

узнать о порядке исчисления и упла-

ты налога на имущество, земельного 

и транспортного налогов физических 

лиц. Специалисты налоговой службы 

подробно расскажут о сроках, став-

ках и льготах, которые применяются в 

каждом конкретном муниципальном 

образовании.

Желающие смогут подключиться к сер-

вису ФНС России «Личный кабинет нало-

гоплательщика для физических лиц» - для 

этого достаточно предъявить документ, 

удостоверяющий личность.

Участники акции смогут задать налого-

викам интересующие их вопросы о нало-

гах, оценить качество обслуживания, а 

также прямо на месте подать заявление 

при обнаружении некорректных данных 

в уведомлении. Кроме того, в случае не-

получения уведомления можно будет по-

лучить его дубликат. 

Время работы всех территориальных 

налоговых органов Московской области 

25 октября с 9 до 18 часов.

Для тех, кто не сможет посетить нало-

говую лично, 25 октября будет организо-

вана телефонная прямая линия с началь-

ником инспекции, ее основными темами 

станут имущественные налоги, уплачива-

емые гражданами, и налог на професси-

ональный доход. 

Налогоплательщики в этот день с 11 до 

13 часов смогут получить обстоятельную 

консультацию по вопросам, связанным 

с налогообложением имущества, и разо-

браться в начислениях в налоговом уве-

домлении по телефону 8(49627) 24-695. 

В этот же период можно будет позво-

нить и в Управление ФНС по Московской 

области по телефону 8(495) 536-13-34. В 

остальное же время задать вопросы спе-

циалистам налоговой службы можно по 

телефону Единого контакт-центра 8(800) 

222-22-22.

Оцените уровень противодействия 

коррупции

Межрайонная ИФНС России № 21 по 

Московской области информирует нало-

гоплательщиков о том, что с 15.10.2019 

по 15.11.2019 на сайте ФНС России www.

nalog.ru в разделе «Противодействие 

коррупции» проводится онлайн-опрос 

по оценке работы налоговых органов по 

противодействию коррупции, с возмож-

ностью проголосовать за один из пред-

ложенных вариантов ответов: «высокий 

уровень», «средний уровень», «низкий 

уровень».

МЕЖРАЙОННАЯ ИФНС РОССИИ № 21

ПО МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ

 НАЛОГИ

  МНЕНИЕ ЖИТЕЛЯ

Михаил Кутьинов, Покровское

— Радует, что решаются многолетние проблемы нашего села. 

Привели в порядок подъезды в доме №20 по улице ДОХБ. Сдела-

ли тротуар, большое спасибо. Мы давно просили его обустроить. 

Полным ходом идет ремонт дорог. Надеюсь, что в следующем году 

в план ремонта попадут улица Новая и дорога, которая идет мимо 

котельной и строящегося физкультурно-оздоровительного комплек-

са — они тоже нуждаются в починке. Активно идут работы по капре-

монту и в нашем детском саду.

Вместе с тем остаются и нерешенные проблемы. Так, в Покровском порой можно купить 

просроченные продукты, да и цены, на мой взгляд высокие. Если у нас появится какой-нибудь 

сетевой магазин, тогда местные торговые точки обратят внимание и на качество товара и, воз-

можно, задумаются о ценовой политике. Мы давно поднимали этот вопрос. Его пытались ре-

шить еще при Тарханове, но дело так и не сдвинулось с мертвой точки.

Есть нарекания по капитальному ремонту. Вот двухэтажный дом №10 по Комсомольской ули-

це, который строился еще совхозом «Раисино», попал в программу капремонта. Работы на-

чались, но в итоге дом три месяца простоял без кровли. Разумеется, его заливало до подвала 

каждый раз, когда шел дождь. Пожалуй, там нет ни одной квартиры, не пострадавшей от воды.

Также у нас был парк, его обустроили еще в 60-х годах. Сейчас там все поросло борщевиком. 

А ведь когда-то в нем любили прогуливаться наши жители. А ведь в этом парке есть монумент 

воинской славы. Он, к слову, тоже требует помощи: участок под ним постепенно заболачива-

ется, и монумент утопает в воде. Одно время мы высаживали там сосны, но из-за подтоплений 

они там не прижились. Было бы здорово подумать над водоотведением на этой территории.

  ДЕЛИМСЯ ВПЕЧАТЛЕНИЯМИ

Татьяна Бурлаенко, 

депутат Рузского 

городского округа

— В Покровском 

собралось много 

людей, сюда при-

шли целыми семья-

ми. Ведь мы знаем, 

что из-за занятости 

даже близкие друзья не имеют возможности 

часто видеться — у всех работа или еще ка-

кие-либо дела. А здесь в Покровском, несмо-

тря на непогожий день, собрались жители, 

чтобы пообщаться и отметить общий празд-

ник. Конечно, это сплачивает людей. 

Еще один немаловажный момент: и Пок-

ровское, и Никольское находятся в большом 

удалении от крупных населенных пунктов, в 

которых большие праздники не редкость. Так 

что запрос у жителей малых сел и деревень на 

такие народные гулянья высок.

Ливень 
не испортил 
праздника
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В рамках проекта «Активное 

долголетие» во Дворце водных 

видов спорта в Рузе состоялся 

массовый мастер-класс «Урок 

по плаванию от мастера» с 

участием 100 граждан старшего 

поколения из 12 муниципаль-

ных образований Московской 

области. Их приветствовали 

генеральный директор ЦИВС 

№1 Борис Смирнов и начальник 

Рузского управления соцзащиты 

Елена Тарасова.

Для гостей из Одинцовского, 

Можайского, Клинского, Лото-

шинского, Наро-Фоминского, 

Волоколамского, Истринского, 

Красногорского, Солнечногор-

ского округов, Звенигорода и 

Шаховской сотрудник ДВВС Ири-

на Егина провела экскурсия по 

Дворцу водных видов спорта 

«Руза». Главным событием ме-

роприятия стали мастер-клас-

сы по дыхательной гимнастике 

и плаванию с тренерами жен-

ской ватерпольной команды 

«Штурм-2002».

Самой пожилой участницей со-

бытия стала Галина Черепковская,  

ей 82 года. «Мероприятие очень 

хорошее, мне понравилась орга-

низация. Я больше года занима-

юсь в бассейне самостоятельно, 

кроме этого являюсь руководите-

лем хора ветеранов», — подели-

лась впечатлениями Галина Вени-

аминовна.

Напомним, в начале 2019 года 

губернатор Московской области 

Андрей Воробьев поручил прави-

тельству разработать и внедрить 

программу «Активное долголетие» 

для людей старшего поколения и 

обеспечить предоставление им 

данных услуг на бесплатной осно-

ве. Это направление стало состав-

ной частью федерального проекта 

«Старшее поколение».

Ружане серебряного возраста 

получили возможность бесплатно 

заниматься в бассейнах Рузы и 

Тучкова. «Добрые часы», в тече-

ние которых можно опробовать 

свои силы на водной дорожке, 

продлены с полутора до семи с по-

ловиной часов. 

Также Рузское управление 

социальной защиты и Центр со-

циального обслуживания лиц 

пожилого возраста и пенсионе-

ров предлагают нашим жителям 

занятия в различных секциях и 

кружках — рукоделия, танцев, 

рисования, скандинавской ходь-

бы, йоги и других.  Обращайтесь 

в учреждения по телефонам: 

8(49627) 23-501 и 8(49627) 20-

366 (УСЗН), а также 8(49627) 24-

697 (ЦСО). 

Урок плавания от мастера

  ДЕЛИМСЯ ВПЕЧАТЛЕНИЯМИ

Лидия и Любовь, 

Волоколамск

— Нас приехало де-

сять человек, приняли 

очень хорошо, спаси-

бо ружанам за госте-

приимство. Нам очень 

понравилось — замеча-

тельное мероприятие. 

У себя в Волоколамске 

мы ходим в бассейн, но здесь — это действительно дворец!

Галина Иосифовна, Волоколамск, 78 лет

— После плавания у меня даже давле-

ние снизилось! Бассейн лечит! У меня толь-

ко на пенсии появилось время для себя 

— всю жизнь работала. А сейчас очень 

интересно стало жить — и на экскурсии 

приглашают, и на концерты, и спортом за-

ниматься. 

Ольга и Лидия, 

Лотошино

— Приглашайте нас, 

мы обязательно еще 

приедем к вам в Рузу 

— нам очень понрави-

лось! Девочки молодцы, 

так хорошо занимались 

с нами!

Лидия Степановна Конякина, Руза

— Было очень здорово! Вообще нас, пен-

сионеров, активно вовлекают в разные ин-

тересные дела — на любой вкус. Я сканди-

навской ходьбой занимаюсь, на экскурсии 

езжу. Как хорошо, что собирают пожилых 

людей со всего Подмосковья — есть воз-

можность пообщаться, завести друзей.
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Раскинулись сети широко

15 октября рядом с Тучков-

ским филиалом Московского 

политехнического университета 

прошел полицейский рейд по 

профилактике ДТП и пресечению 

нарушений правил дорожного 

движения со стороны водителей 

и студентов.

Инспекторы ГИБДД прове-

рили 93 водителей, выявили и 

привлекли к административной 

ответственности 10 нарушителей. 

Наиболее распространенными 

нарушениями были такие: не при-

стегнулись ремнями безопасно-

сти, отсутствует страховка ОСАГО, 

есть неисправности или условия, 

при которых запрещена эксплуа-

тация транспортного средства.

Подобные массовые оператив-

но-профилактические мероприя-

тия для предупреждения и сниже-

ния аварийности и смертности на 

дорогах на территории Рузского 

округа мероприятия Госавтоин-

спекцией проводятся регулярно.

Ветеранам и сотрудникам полиции 

вручили награды

В торжественной обстановке со 

сцены ЦКиИ были награждены 

в честь Дня уголовного розыска 

ряд ветеранов рузской милиции 

и действующие сотрудники ОМВД 

России по Рузскому городскому 

округу.

Памятной юбилейной медали 

МВД России «300 лет российской 

полиции» были удостоены ветера-

ны Рузского ОВД, отдавшие много 

лет жизни работе в уголовном ро-

зыске. Сотрудникам штаба ОМВД 

вручили благодарственные письма 

и почетные грамоты. Оперативным 

сотрудникам отдела уголовного ро-

зыска от завода LG Electronics до-

стались ценные подарки.

Награды вручал начальник по-

лиции ОМВД подполковник поли-

ции Сергей Созыкин, а прошло 

мероприятие в рамках Единого дня 

государственно-правового инфор-

мирования.

Поздравляем еще раз стражей 

порядка с их профессиональным 

праздником!

Как мы помогали голодным 

бездомным животным

В Московской области прошла 

благотворительная акция «Вагон-

чик добра». Сотрудник Дорохов-

ского отделения полиции и его 

дочка приняли в ней участие и 

оказали посильную помощь без-

домным животным.

 В преддверии зимы кошки и 

собаки, брошенные своими хозя-

евам, сильно страдают от холода 

и голода, и даже могут умереть. В 

подмосковных приютах содержат-

ся сотни и тысячи животных, и всем 

им требуется ласка, внимание, за-

бота людей, и, конечно же, пита-

ние.

Благотворительный фонд «Ко-

тодетки» провел 13 октября акцию 

по сбору от сердобольных людей 

корма для животных. Машины с 

наклейками «Вагончик добра» 

стояли у станций метро в Москве, 

а также рядом со школами и дет-

скими садами по всей области. 

К одной из таких машин, соби-

равших корм в поселке Новый 

Городок Одинцовского района, 

пришел оперативный дежурный 

Дороховского отделения полиции 

капитан полиции Петр Шевченко 

вместе со своей 7-летней дочкой 

Викой. Папа и дочка купили на 

свои деньги 3-килограммовую 

упаковку кошачьего корма и вру-

чили ее волонтерам и сделали 

фото на память.

Этот был просто добрый посту-

пок, но такой же поступок совер-

шили в ходе акции более 4 тысяч 

человек со всей Московской об-

ласти! Для приютов было собрано 

питание для кошек и собак на сум-

му 1 миллион 203 тысячи рублей! 

А помогали все это собирать, гру-

зить и отвозить в приюты 20 волон-

теров, они трудились на протяже-

нии всего дня!

Анапских разбойников обезвредили 

в Дорохове

7 октября в Дежурную часть Дороховского отделения полиции по-

ступило заявление от местного жителя о том, что в вечернее время 

неизвестные лица причинили ему телесные повреждения, а также за-

владели принадлежащими ему вещами. Сумма материального ущерб 

составила 15 тысяч рублей. В этот же полицейские приняли еще одно 

аналогичное заявление. На этот раз пострадавшим был житель по-

селка Тучково. Мужчина сообщил, что неизвестные напали на него в 

поселке Дорохово, побили и отобрали личные вещи, чем причинили 

ущерб на сумму 25 тысяч рублей. В результате проведения оператив-

но-розыскных мероприятий сотрудниками уголовного розыска по по-

дозрению в совершении разбойных нападений выявлены и задержа-

ны двое жителей Анапского района Краснодарского края, временно 

зарегистрированных в поселке Дорохово, 33 и 23 лет.

Хитроумную воровку из Тучкова 

полицейские задержали в процессе 

мобильной кражи

7 октября в Дежурную часть Тучковского отдела полиции поступи-

ло заявление от местной жительницы о том, что неизвестным было 

совершено хищение денежных средств в сумме 8000 рублей с ее 

банковской карты. В результате проведения оперативно-розыскных 

мероприятий сотрудниками уголовного розыска и участковым упол-

номоченным полиции выявлена подозреваемая в совершении пре-

ступления, жительница поселка Тучково 19 лет. Девушка призналась 

полицейским, что возле жилого комплекса «Москворецкий» нашла 

чужой смартфон. Воспользовавшись тем, что на нем подключена 

услуга «Мобильный банк», она путем SMS-перевода похитила со сче-

та владелицы мобильника 8000 рублей. Хотела снять и перевести на 

свой счет остальные средства, однако в банке карту успели заблоки-

ровать. Смартфон, с которого производились денежные переводы, у 

подозреваемой изъят.

На Москворецкой украдена камера 

для наблюдения за животными

11 октября в Дежурную часть Тучковского отдела полиции поступило 

заявление от жительницы поселка курорта Дорохово о том, что неиз-

вестные проникли в здание ветеринарной клиники на улице 2-й Мо-

скворецкой в поселке Тучково, откуда похитили видеорегистратор и 

лекарственные средства. Общая сумма материального ущерба устанав-

ливается. Полицейскими, прибывшими на место происшествия, изъяты 

следы пальцев рук.

Раритетный велосипед и курительная 

трубка пропали из дома в Мосеево

11 октября в Дежурную часть Тучковского отдела полиции посту-

пило заявление от жительницы города Москвы о том, что из ее дач-

ного дома на улице Мосеево в Тучкове неизвестные похитили три 

ТВ-ресивера, четыре дорогостоящих телевизора, велосипед ЗИЛ 

1958 года выпуска черного цвета, деревянную курительную трубку 

коричневого цвета. Общая сумма материального ущерба составила 

56100 рублей, это значительные деньги для пострадавшей.

По всем фактам проводятся оперативно-профилактические меро-

приятия.
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 КРИМ-БУДНИ

Обнаружили свалку мусора? 

Выявили непорядок на детской площадке? 

По этим и другим вопросам благоустройства звоните в территориаль-

ные отделы администрации Рузского городского округа:

Руза – 24-026

Тучково – 32-539

Старорузский – 64-722 (Нестеро-

во), 60-221 (Беляная Гора)

Колюбакинский – 37-487

Волковский – 62-052

Дороховский – 41-178

А также в ЕДДС РГО – 50-505 и ди-

спетчерскую службу МБУ «Благоу-

стройство» – 8(926) 303-02-04


